



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer „Josefs“-Kinder,

die Zeit nach den Weihnachtsferien war arbeitsintensiv, aber wir haben viele tolle Wochen mit Ihren Kindern erleben dürfen. Hier ein paar Informationen für Sie:

SAVE THE DATE: Am 07.06.2024 stellt sich die St. Josef- Schule neu vor! Viel ist passiert in den Jahren seit dem letzten Schulfest. Diese Neuerungen, Veränderungen und Verbesserungen und die Dinge, die wir gemeinsam mit Ihnen und den Kindern geschafft haben, möchten wir Ihnen gerne bei unserem Schulfest vorstellen. Deswegen halten Sie sich bitte diesen Tag frei und kommen Sie von 15.00 bis 19.00 Uhr mit Ihrer Familie zur Schule und feiern Sie mit uns.

Über tatkräftige Hilfe beim Fest freuen wir uns. Eine Helferabfrage starten wir Ende April.

In regelmäßigen Abständen erfolgt an den Schulen in Nordrhein-Westfalen eine Überprüfung der Arbeitsqualität. Das vorrangige Ziel der Qualitätsanalyse als externes Evaluationsverfahren ist die Rückmeldung zu den Entwicklungsständen in verschiedenen Bereichen des schulischen Lebens. Die letzte Überprüfung an unserer Schule fand im Jahr 2008 statt. Zu Beginn des Februars wurde eine neue Qualitätsanalyse von der Bezirksregierung angekündigt. Jede Qualitätsanalyse gliedert sich in drei Phasen: die Vor-, die Haupt- und die Nachphase. Aktuell befinden wir uns in der Vorphase, die mit einem Abstimmungsgespräch am 16. Mai abgeschlossen wird. In diesem Gespräch werden neben den festgelegten Kriterien auch die Rückmeldungen aller am Schulleben beteiligten Gruppen abgestimmt. Als Eltern möchten wir Sie ebenfalls miteinbeziehen. Weitere Informationen folgen.



Unser Schulgarten wird immer schöner. Unter den fachkundigen Händen von Frau Sauerland, die mit ganz viel Engagement und Leidenschaft für Gartenarbeit und rein ehrenamtlich aus unserer Ackerwüste etwas zu Erlebendes macht. Bis zum Schulfest möchte sie noch einen Barfußpfad anlegen. Dafür benötigt sie noch Sachspenden für den Belag. Wir würden uns freuen, wenn Sie etwas dazu beisteuern könnten: vielleicht haben Sie noch Rindenmulch, Stroh, Heu, Tannengrün, größere runde Steine, Holzmaterialien oder Ähnliches zuhause und geben uns ein bisschen davon ab? Geben Sie das Material einfach bei Herrn Schleep ab. Danke an dieser Stelle.



In den letzten Wochen hatten wir immer wieder Probleme mit unangebrachter Kleidung im Sportunterricht. Wir möchten darauf hinweisen, dass im Sportunterricht Kleidung getragen werden sollte, die eine große Bewegungsfreiheit erlaubt. Kleidung, die bei Sportübungen verrutscht, zu viel nackte Haut zeigt oder unangemessene Einblicke ermöglicht, sind nicht erwünscht. Zudem schützen nur geschlossene Turnschuhe den Fuß vor Verletzungen (bitte mit heller Sohle). Schmuck muss abgelegt werden, medizinische Ohringe müssen abgeklebt werden, lange Haare müssen zurückgebunden werden. Bitte achten Sie als Eltern darauf.





Kleidung ist Ausdrucksmittel der Persönlichkeit und kann den individuellen Stil eines jeden Kindes unterstreichen. Es ist wichtig, dass die Kinder sich in ihrer Kleidung wohl fühlen und diese ihren persönlichen Vorlieben entspricht.



Dennoch sollten Eltern und Kinder darauf achten, dass die Kleidung für die Schule geeignet ist. Zu freizügige oder zu auffällige Kleidungsstücke sind oft Auslöser für Missverständnisse, Diskussionen oder Gruppenbildung, was auch an unserer Schule zunehmend der Fall ist. Deswegen möchten wir Sie auch im Namen der Elternvertreter:innen der Schulpflegschaft darum bitten, mit Ihren Kindern darauf zu achten und mit ihnen zu besprechen, dass insgesamt die Kleidung in der Grundschule sowohl die Persönlichkeit widerspiegeln darf, aber auch Respekt und Toleranz gegenüber anderen zeigen sollte.



Freuen Sie sich auf den vierteljährlichen Newsletter des Fördervereins, der hier beigefügt ist. Der Förderverein hat jetzt auch einen Instagram Account: [freundeundfoerderer](#)
Gucken Sie doch mal vorbei.



Unseren Kommunion- Kindern wünschen wir einen unvergesslichen Tag und eine schöne Feier.

Wir wünschen nun allen Kindern und ihren Familien



Frohe Ostern und eine erholsame Ferienzeit.

Mit freundlichen Grüßen im Namen des gesamten Teams der St. Josef-Grundschule

Ursula Steinhoff
-Rektorin-